
Протокол №5 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           30 июня 2022 года 

 

Место проведения: г. Оренбург, ул. Пушкинская, 20/1 

Начало заседания: 10-00 Мск 

Форма заседания – очно-дистанционно. 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета); 

2. Брекоткина З.Т. (дистанционно); 

3. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

4. Быкова Э.Ф. (дистанционно); 

5. Мережко О.А. (дистанционно); 

6. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

7. Кускильдин Т.Т. (дистанционно); 

8. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

9. Селезнев А.В. (дистанционно); 

10. Федорова О.А. (очно); 

11. Чувакорзина Л.В. (очно); 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 11 из 17 человек, что 

составляет 64%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствовали дистанционно и очно члены СРО ААС от Приволжского ТО Сапилов 

С. (Оренбург), Аксеничев А. (Оренбург), Лобова Т.В. (Нижний Новгород) и другие члены 

Приволжского ТО. 

 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1.  
Актуальные вопросы изменения законодательства по 

аудиту и последствия с 01.07.2022.  

М.Г. Сюткина 

2.  Вопросы по консолидации малых АО.  М.Г. Сюткина 

3.  План работы ПрТО на 2022 год.  О.А. Селезнева 

4.  Разное М.Г. Сюткина 

 

По первому вопросу    
Актуальные вопросы изменения законодательства по аудиту и последствия с 

01.07.2022.  

 



1. Выступила председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г., она ознакомила 

присутствующих об основных изменениях в законодательстве об аудиторской 

деятельности, о деятельности СРО ААС в связи с этими изменениями, о программе СРО 

ААС «Кадровый резерв», осветила проблемы регионального аудита и перспективы развития 

и консолидации. Также Минзиля Галиулловна привела данные численности аудиторских 

организаций, соответствующих и не соответствующих требованиям 307-ФЗ «Об 

аудиторской деятельности», вступающих в действие с 01.07.2022 г.  

Выступили: Сюткина М.Г., Отичева Р.Б., Сапилов С.И., Селезнев А.В., Чувакорзина Л.В., 

Аксеничев А.В., Вайханская О.Л. 

Решили: 

1. Принять информацию к сведению. 

 «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу  

Вопросы по консолидации малых АО. 

 

2. Выступила Председатель Совета Сюткина М.Г., она  сообщила , что Совет 

Приволжского ТО проводит работу по консолидации в регионах уже в течении года, 

неоднократно делалась рассылка анкеты в гугл форме, также собиралась информация и СРО 

ААС в целом по всем ТО, в результате чего была выявлена следующая статистика: 8% 

ответивших планируют закончить свою деятельность после вступления в силу 

законодательных изменений с 01.07.2022г., 92% планируют продолжить свою работу. На 

сегодня существует три методики консолидации аудиторских фирм: в нашем 

Территориальном отделении 7 компаний приглашают вступить под свое «крыло», они дадут 

свои стандарты, дадут работу; другие компании хотят вступить в объединение на равных, и 

третья группа компаний набирает кадры-аудиторов для продолжения и расширения своей 

работы. Поэтому каждой аудиторской компании нужно принять решение, сделать свой 

выбор, а СРО ААС не потерять ни одного аудитора. 

Выступили: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Лобова Т.В., Отичева Р.Б. 

Решили: 

1.Принять информацию к сведению. 

  «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По третьему вопросу 

План работы ПрТО на 2022 год.  

 

3. Выступила координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева Оксана 

Александровна, она проинформировала участников заседания о Плане мероприятий 

Приволжского ТО на 2022 год, как он формируется, какие и сколько мероприятий 

запланировано на год и что проведено на сегодняшний день. Поскольку план в течение года 

корректируется, поэтому можно направлять свои предложения и замечания и они будут 

рассмотрены. 

 

Выступили: Селезнева О.А., Сюткина М.Г. 

 

 

 



Решили: 

3.1. Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По четвертому вопросу 

Разное. 

 

4.1. Минзиля Галиулловна сообщила о том, что сегодня состоится подписание 

Соглашений о сотрудничестве и взаимодействии с Оренбургским государственным 

университетом и с Оренбургским государственным аграрным университетом.   Предметом 

настоящих Соглашений является сотрудничество в рамках организации совместной работы 

по повышению престижа аудиторской профессии и привлечению новых кадров в 

аудиторскую профессию, включающий: профессиональную ориентацию студентов; 

реализацию прав студентов на труд и выбор профессии; проведение профориентационных 

мероприятий.   

4.2. Сюткина М.Г. проинформировала также о том, что  в сентябре месяце состоится 

Общее Собрание Приволжского ТО  в заочной форме, путем рейтингового голосования в 

Личном Кабинете на сайте СРО ААС, где мы будем избирать своих делегатов на Съезд СРО 

ААС, который будет проходить в Москве 28 октября 2022 г. 

 

Выступили: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Селезнев А.В., Аксеничев А.В., Сапилов С.И., 

Отичева Р.Б. 

 

Решили: 

4.1. Принять полученную информацию к сведению.  
«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


